
Augusta. Legalità, al Megara
incontro  con  il  comandante
generale  della  Guardia  di
Finanza
Mercoledì  4  marzo,  alle  10,  presso  il  Liceo  “Megara”  di
Augusta, il Comandante Generale della Guardia di Finanza, il
generale Giuseppe Zafarana, terrà il primo incontro con gli
studenti del progetto “Educazione alla legalità economica”.
Il  progetto  si  propone  di  concorrere  alla  formazione  dei
giovani cittadini, chiamati all’esercizio dei loro diritti e
all’adempimento  dei  propri  doveri  anche  sotto  l’aspetto
economico finanziario.

Siracusa.  Dipendenti  del
Comune  di  Pachino  senza
stipendio:  sit-in  in  piazza
Archimede
Assemblea con un sit-in dei dipendenti comunali di Pachino in
programma per domani dalle 10 alle 12 davanti alla sede della
Prefettura  in  piazza  Archimede.  Lo  hanno  organizzato  le
segreterie provinciali della Fp Cgil, Fp Cisl e Uilfpl, per
protestare  contro  i  ritardi  da  quattro  mesi  nella
corresponsione  degli  stipendi  ai  lavoratori  e  contro  la
mancata  convocazione  da  parte  della  Prefettura.  “Avevamo
chiesto – hanno detto i segretari di Fp Cgil Fp Cisl di Ragusa
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e Siracusa e Uilfpl, rispettivamente Franco Nardi, Daniele
Passanisi  e  Alda  Altamore  –  un  confronto  immediato  in
Prefettura  con  i  commissari  straordinari  del  Comune  di
Pachino, per trovare una soluzione relativa al pagamento degli
stipendi arretrati ed attesi da quattro mesi dei dipendenti
comunali e risolvere una vertenza che rischia di restare senza
prospettive chiare nei prossimi mesi. Il vertice non è stato
convocato e così abbiamo deciso di indire un sit-in con i
lavoratori per domani dalle 10 alle 12. Ci ritroveremo per
manifestare uno stato di disagio, grandi difficoltà vissute
negli  ultimi  quattro  mesi  dalle  loro  famiglie  e  chiedere
soluzioni celeri”. La situazione, così come hanno specificato
i segretari di Fp Cgil, Fp Cisl e Uilfpl, rischia di diventare
esplosiva perché priva di soluzioni a breve e con prospettive
che restano poco chiare, con i dipendenti comunali stanno
continuando a svolgere le proprie mansioni con abnegazione e
spirito di sacrificio, garantendo il corretto funzionamento
dell’Ente e le esigenze della cittadinanza

Strade  provinciale,  Siracusa
Risorse  al  lavoro:  diserbo
sull'asse di Melili
Prosegue  l’attività di diserbo lungo le strade provinciali ad
opera  della  partecipata  del  Libero  Consorzio  Comunale,
Siracusa Risorse.  Gli ultimi interventi riguardano l’asse di
penetrazione di Melilli, la provinciale N.28 (Solarino-Fusco-
Sortino), la SR N. 3 (Ponte Pietra-Pozzo Pantano), la SP N. 66
(Timparossa  Cozzo  Cisterna)  e  la  SP  N.  27  (S.  Alessandra
Rosolini).
Infine sono stati eseguiti lavori di sbancamento sulla ex S.S.
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114 all’incrocio con la provinciale N. 25 (Floridia-Priolo).

Priolo. Scuolabus, da domani
al via il servizio per gli
istituti comunali
Avrà  inizio  domani,  lunedì  2  marzo,  il  nuovo  servizio  di
scuolabus per gli studenti delle scuole comunali di Priolo
Gargallo. A seguito del collocamento in quiescenza di uno
degli autisti scuolabus del Comune, il servizio di guida e
assistenza  per  gli  studenti  è  stato  esternalizzato.  “Con
l’esternalizzazione – ha fatto sapere il Sindaco, Pippo Gianni
– saranno apportate modifiche migliorative che prima non era
possibile attuare. Il servizio inizierà infatti con anticipo
di  quindici  minuti,  consentendo  la  fruizione  anche  agli
studenti richiedenti che prima non potevano essere serviti,
sia per questione di tempo sia per la particolare ubicazione
del punto di prelievo”.
Nei giorni scorsi sono state effettuate simulazioni e prove
del nuovo percorso, con l’obiettivo di garantire una migliore
attività. “Eventuali criticità che dovessero presentarsi – ha
concluso il primo cittadino – saranno esaminate e risolte nel
miglior modo possibile”.
Il servizio si concluderà con la chiusura dell’anno scolastico
2019/2020; sono al vaglio dell’ufficio competente le possibili
soluzioni per il futuro.
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Zona  Industriale,  torna  la
Commissione  Istruttoria  Aia:
sopralluogo  alla  centrale
Enel
La Commissione Istruttoria del Ministero dell’Ambiente torna
nella zona industriale siracusana. Ieri è stato effettuato un
sopralluogo all’interno della centrale Enel Archimede. Esami e
controlli  rientrano  nelle  procedure  per  il  riesame  aia,
l’autorizzazione  integrata  ambientale.  Ad  accompagnare  i
componenti della commissione c’erano anche, per il Comune di
Priolo,  l’assessore  all’ambiente  Santo  Gozzo,  il  disaster
manager  Gianni  Attard  e  l’esperto  del  sindaco  per  le
problematiche  ambientali,  Giuseppe  Raimondo.
“La nostra zona industriale – ha commentato il sindaco, Pippo
Gianni – è finalmente oggetto di un sopralluogo importante,
che porterà ad ottenere buoni risultati. Abbiamo chiesto alla
commissione  l’abbassamento  delle  emissioni  in  atmosfera  in
tutti gli impianti”.
La visita di ieri segue quella di alcune settimane addietro,
con le ispezioni agli impianti di produzione Versalis, Isab
Sud, Nord e IGC. Durante i sopralluoghi, la commissione ha
acquisito  documentazione;  entro  la  fine  di  marzo  verrà
depositata presso il Ministero dell’Ambiente che, durante la
prima riunione utile, prenderà in considerazione le nuove Aia.
“Al  Ministero  –  ha  sottolineato  il  sindaco  Gianni  –  sarà
proposto un sistema di prescrizioni, monitoraggio e controllo
aderente al Piano regionale della Qualità dell’Aria”.
Durante l’ispezione di ieri, fuori programma da parte della
Commissione,  che  ha  visitato  anche  la  riserva  naturale
orientata Saline di Priolo, per ammirare i fenicotteri.
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Riunione sulla chiusura della
Noto-Pachino  lunedì  in
Prefettura a Ragusa
Si terrà lunedì alle 11.00 a Ragusa il tavolo prefettizio
sulla chiusura della Sp19 Noto-Pachino. “La scelta di Ragusa
si  è  resa  necessaria  per  via  di  precedenti  impegni  del
prefetto  di  Siracusa  e  dell’assessore  regionale  alle
Infrastrutture, che potranno così far coincidere le rispettive
agende  e  non  far  trascorrere  altro  tempo”,  spiega  il
parlamentare del Movimento 5 Stelle, Paolo Ficara. “Ringrazio
proprio il prefetto di Siracusa, Giusy Scaduto, che sin dalle
prime  battute  ha  seguito  con  attenzione  l’evolversi  della
situazione  e  che,  dopo  aver  raccolto  anche  le  nostre
sollecitazioni, ha deciso per la convocazione dell’importante
vertice”.
Nei giorni scorsi, Ficara si era recato anche sul cantiere
della Sp19 ed incontrando alcuni esponenti del Comitato No
Chiusura ne aveva condiviso le preoccupazioni, davanti ad una
viabilità  alternativa  assolutamente  non  ragionata.  “Troppa
leggerezza  nel  pianificare  l’avvio  dei  lavori  ed  assoluta
impreparazione nelle disposizioni per alleviare i disagi al
traffico. Le correzioni alle prime decisioni del Cas e della
Regione  sono  arrivate  solo  a  seguito  della  grande
mobilitazione popolare”, affermano i portavoce del M5S Ficara,
Zito e Scerra.
“Siamo arrivati ora ad ambulanze che devono aprirsi da sè i
varchi in caso di emergenza ed altre amenità. Ogni dettaglio
in  più  che  viene  da  questa  vicenda,  la  rende  sempre  più
paradossale. Così non va. Gli abitanti della zona sud della
provincia di Siracusa, ed in particolare quelli di Pachino e
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Portopalo, meritano rispetto e non possono essere gestiti come
fossero pacchi postali da mandare di qua e di là”, aggiungono
in maniera congiunta gli attivisti del Movimento 5 Stelle di
Pachino e di Noto.

L'invito  del  sindaco  di
Priolo  ai  lavoratori  che
rientrano  dal  nord:  "fate
quarantena"
Dopo la notizia della donna rientrata a Catania da Milano e
positiva al coronavirus il sindaco di Priolo, Pippo Gianni, ha
indirizzato  un  appello  a  tutti  i  lavoratori  che  stanno
rientrando nella cittadina siracusana dai cantieri nelle zone
a rischio contagio. “Contattate il vostro medico di famiglia e
il dipartimento di prevenzione dell’Asp”. Non solo, il primo
cittadino  è  fermo  nel  chiedere  ai  lavoratori  come  agli
studenti che stanno facendo ritorno dal nord “una quarantena
volontaria di 14 giorni, presso la propria abitazione”.

Sp  19  Noto-Pachino,
l'assessore  regionale
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Falcone:  "cantiere  attivo,
varco operativo"
“Il  cantiere  è  in  piena  attività  e  al  massimo  della  sua
efficienza.  In  azione  sul  campo  c’è  il  numero  massimo  di
lavoratori possibile, nonché un numero maggiore di mezzi in
attività rispetto a quanto previsto dallo stesso capitolato
d’appalto. La corsia d’emergenza sulla provinciale è stata
creata, così come preventivato, e le chiavi consegnate al 118
e alle forze dell’ordine”. Così l’assessore regionale alle
Infrastrutture,  Marco  Falcone,  risponde  alle  segnalazioni
critiche arrivate dal Comitato No Chiusura sullo stato dei
lavori  nel  cantiere  della  Sp  19  Noto-Pachino.  L’esponente
della  giunta  regionale  assicura  sull’attenzione  costante
sull’avanzamento  dell’opera  “che  consentirà  di  arrivare  al
congiungimento  della  bretella  con  la  Sp  19  entro  i  tempi
ribaditi nel corso dell’ultimo sopralluogo”. Ovvero già entro
Pasqua. Nei prossimi giorni previsto un nuovo sopralluogo.
Ma  dal  Comitato  No  Chiusura  vengono  confermate  confermate
tutte le perplessità, specie sulla vigilanza attiva per il
passaggio dei mezzi di soccorso fuori dagli orari di cantiere.

Provinciale  45,  verso  la
riapertura  del  ponte
sull'Anapo:  guardarail  e
collaudo
(c.s.) Proseguono i lavori di rafforzamento locale che da
qualche mese stanno interessando il ponte sul fiume Anapo
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lungo la SP 45 Cassaro–Montegrosso. Il Dipartimento regionale
della Protezione civile ha autorizzato i tecnici del Libero
Consorzio  comunale  di  Siracusa  a  utilizzare  le  somme  del
ribasso  e  delle  economie  per  completare  i  lavori  con
l’installazione  di  guard-rail  adatti  alla  protezione  dei
ponti.
Nei  prossimi  giorni  si  procederà  all’adozione  della
deliberazione  che  approverà  il  nuovo  quadro  economico  e
successivamente all’installazione delle opere di protezione. A
fine lavori si eseguirà il collaudo e, previo dissequestro da
parte della Procura, si procederà alla riapertura del ponte
che  consentirà  agli  abitanti  di  Cassaro  e  Ferla  di
ripercorrere la strada più breve per raggiungere Siracusa e i
Comuni limitrofi.

Palazzolo.  Grande  festa
finale per il Carnevale, in
piazza  del  Popolo  con
FMITALIA
Grande  festa  per  la  chiusura  del  carnevale  a  Palazzolo
Acreide. Una edizione da numeri strepitosi che consacra il
carnevale siracusano tra i big del panorama regionale. Carri,
maschere, gastronomia e musica gli ingredienti del riuscito
mix che ha attirato migliaia di visitatori.
Per chiudere in bellezza, festa in piazza del Popolo con i djs
e la musica di FMITALIA. Una serata per ballare e cantare in
allegria, tra i colori ed i sapori del carnevale di Palazzolo
Acreide.
La  giornata  di  festa  inizia  alle  16  con  la  tradizionale
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degustazione gratuita dei cavati, in piazza Giovanni Nigro. I
carri  partiranno  da  largo  senatore  Italia  per  raggiungere
piazza del Popolo per il grande appuntamento finale scandito
dalla  contagiosa  allegria  della  musica  e  dei  vocalist  di
FMITALIA.


